
  Approuvé à la séance du 03 novembre 2021 

 

COMMISSION SCOLAIRE DES DÉCOUVREURS 
ÉCOLE LE RUISSELET 

 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement 

tenue mercredi 06 octobre 2021 à 19 h  
En TEAMS 

 
 
PRÉSENTS :  

Mme  Arianne Robert 

Mme  Chantal Gagnon 

Mme  Marie-Philippe Fournier 

Mme  Marie-Eve Harton 

Mme  Catherine Lebel 

Mme  Kadiatou Diallo 

Mme Olivia Jones-Letto 

M.  Nicolas Lapointe 

M. Joël Larouche 

Mme Vivianne Blanchette-Dimbeko 

 

ABSENTS :      

 

SECRÉTAIRE :   Mme  Sabrina Lorette 

 

M. Lapointe et Mme Harton animent la réunion 

 

1. Constatation du quorum  

Le quorum est constaté à 18 h 59. 

2. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

 

Mme Marie-Eve Harton souhaite la bienvenue aux membres et ouvre l’assemblée. Les 

nouveaux membres sont invités à se présenter. 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

 

1. Constatation du quorum  

2. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Suivi et adoption du procès-verbal de la rencontre du 15 

septembre 2021  

5. Interventions du public 

6. Présentation du programme de hockey - PAL 



  
 
 

7. Fonctionnement des rencontres 

a. Règles de régie interne 

b. Calendrier des rencontres 

8. Nominations aux différents postes au sein du CE 

a. Présidence 

b. Vice-présidence 

c. Secrétariat 

d. Trésorerie 

9. Signature des formulaires de dénonciation d’intérêt et de 

renseignements personnels 

10. Budget école 2021-2022   

11. Approbation des activités complémentaires  

12.  Planification annuelle des COSP (3e cycle) 

13. Informations générales 

a. Du président ou de la présidente 

b. Du directeur 

c. Du trésorier ou de la trésorière  

d. Du personnel 

e. Du représentant au comité de parents 

f. Du commissaire 

14. Autres sujets 

15. Levée de l’assemblée 

 

C.E. 06-10-21-01 
Il est proposé par Chantal Gagnon et résolu d’adopter à l’unanimité l’ordre du jour de la 
réunion du 6 octobre avec l’ajout des points suivants : 14.1 Allocation annuelle conseil 
d’établissement, 14.2 Gourde d’eau 

 

4. Suivi et adoption du procès-verbal de la rencontre du 15 septembre 2021  

 

Au point 2 M. Labranche doit être plutôt M. Lapointe. 

Il n’y a pas de suivi. 

 

C.E. 06-10-21-02 
Il est proposé par Chantal Gagnon et résolu d’adopter à l’unanimité le procès-verbal de la 
réunion du 15 septembre. 

 

 

 

5. Interventions du public 

Il n’y a aucune intervention du public. 



  
 
 

 

6. Présentation du programme de hockey – PAL 

M. Jean-Philippe Perron et M. Dave Horth présentent leur projet sur le programme de 

concentration Hockey. M. Perron propose au conseil d’établissement d’avoir une ligue 

scolaire au niveau primaire. La ligue serait proposée aux élèves de 5e et 6e année, avec 

2 entrainements le soir par semaine et des matchs le week-end. 

M. Lapointe remercie M. Perron et M. Horth pour la présentation et dit que le conseil 

d’établissement va réfléchir à la proposition. Mme Harton présentera le projet lors de la 

prochaine assemblée générale. 

 

7. Fonctionnement des rencontres 

a. Règles de régie interne 

Mme Marie-Eve Harton propose que le même document que l’an dernier soit 

utilisé en attendant que le secrétariat général présente une nouvelle version. 

Mme Harton indique qu’un site d’équipe SharePoint sera créé pour y déposer 

les documents du conseil d’établissement. 

 

C.E. 06-10-21-03 

Il est proposé par Chantal Gagnon et résolu d’adopter à l’unanimité les règles de régie 

interne. 

b. Calendrier des rencontres 

Mme Marie-Eve Harton donne les dates des prochaines rencontres soit : 3 

novembre, 1 décembre, 2 février, 2 mars, 6 avril, 4 mai, 25 mai, 8 juin. 

 

8. Nominations aux différents postes au sein du CE 

a. Présidence : M. Joël Larouche propose M. Nicolas Lapointe à la présidence. M. 

Lapointe est élu à l’unanimité. 

b. Vice-présidence Mme Robert se propose à la vice-présidence et est élu à 

l’unanimité. 

c. Secrétariat : Mme Sabrina Lorette accepte le rôle de secrétaire 

d. Trésorerie M. Joël Larouche se propose et est élu à l’unanimité. 

e. Représentant au comité des parents : Mme Vivianne se propose et est élue à 

l’unanimité 

 

 

 

 

 

 

9. Signature des formulaires de dénonciation d’intérêt et de renseignements 

personnels 

Mme Marie-Eve Harton précise que les documents seront envoyés par courriel et 

devront être complétés électroniquement. 



  
 
 

 

10. Budget école 2021-2022   

Mme Marie-Eve Harton présente les grandes lignes du budget 2021-2022. Le conseil 

décide de verser l’allocation d’aide aux parents pour les élèves du préscolaire, les détails 

seront discutés en CPEE. 

 

C.E. 06-10-21-04 

Il est proposé par Catherine Lebel et résolu d’adopter à l’unanimité le budget école 

2021-2022. 

 

 

11. Approbation des activités complémentaires  

Mme Marie-Eve Harton présente les activités complémentaires prévues pour 2021-

2022. 

• Préscolaire : Toutes les sorties sont payées par les subventions et le taux de 

participation est de 100% 

• 1re année : les élèves participeront à une nouvelle activité avec Patrice 

Boulanger 

• 2e année : les élèves iront au théâtre des Gros Becs, ils auront une activité de 

sciences en folie, du Gumboot avec Mme Diane. Les parents devront payer 

20,49$. Le taux d’acceptation est de 100%, le taux de participation est de 98%. 

• 3e année : les élèves iront au Village Huron et recevront la visite de l’auteure 

Catherine Lapointe. Un projet d’Activités sportives reste à déterminer au 

printemps. Le taux de participation est de 100%. 

• 4e année : les élèves auront la visite de l’auteure Catherine Lapointe. Une 

activité au cirque est prévue le 29 mars 2022, les parents devront payer 14,15$. 

Le taux de participation est de 100%. 

• 5e année : Les élèves auront la visite de l’auteure Élisabeth Baril Lessard, ils iront 

au théâtre des Gros Becs. Le taux d’acceptation est de 100%, mais le taux de 

participation sera de 98%. 

• 6e année : Tous les résultats ne sont pas encore rentrés, les parents devront 

payer 15,80$. 

 

C.E. 06-10-21-05 

Il est proposé par Joël Larouche et résolu d’adopter à l’unanimité les activités 

complémentaires 2021-2022. 

 

 

12. Planification annuelle des COSP (3e cycle) 

Mme Marie-Eve Harton présente le document de planification annuelle des COSP. 

 

C.E. 06-10-21-06 



  
 
 

Il est proposé par Catherine Lebel et résolu d’adopter à l’unanimité la planification annuelle 

des COSP. 

 

13. Informations générales 

a. Du président ou de la présidente 

Aucune information 

b. Du directeur 

Aucune information 

c. Du trésorier ou de la trésorière  

Aucune information 

d. Du personnel 

Mme Chantal souligne le beau travail de Mme Caroline Chu pour la mise en place 

du projet des clefs de la communication. 

e. Du représentant au comité de parents 

Aucune information 

f. Du commissaire 

Aucune information 

 

14. Autres sujets 

 

14.1 Allocation annuelle CE 

M. Lapointe explique que l’allocation de 1057$ est en baisse cette année et que les 

montants ne seront pas transférables d’une année à l’autre. L’école a désormais la 

charge de rémunérer la secrétaire. Les nouveaux membres du conseil d’établissement 

devront suivre une formation. Il est demandé qu’un registre soit tenu à l’école. 

 

 14.2 Gourde d’eau 

Mme Robert se demande comment faire si un élève oublie sa gourde d’eau vu que les 

abreuvoirs ne sont plus à disposition. Il est convenu que des gobelets seront 

disponibles pour les besoins occasionnels. 

 

15. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 21 h 05. 
 
 
 

   

   

Manon Chamberland  

Directrice par intérim  

   Nicolas Lapointe   

Président   

 


